

## 基幹教育センターニュース

No.17 2023年6月

## 令和5年度のセンター活動に向けて



基幹教育センター センター長 江藤 徹二郎

今年度より基幹教育センター長を担当する、共通教育科の江藤(徹)です。どうぞよろしくお願い致します。

GW明けから新型コロナの感染対策が5類に緩和され、当センターにおいても4月から対面指導を全面的に再開しました。ただし、コロナ前の状況と完全に同じに戻すのではなく、LINEによる遠隔指導も継続します。対面指導を部分的に解禁した昨年度以降、一定数の学生からLINE指導の要望があるためです。学生の皆様は、勉強でわからないことがあればどんな些細なことでも遠慮なく当センターに訪れて、スタッフのアドバイスや指導を受けてほしいと思います。

さて、本年度の新たな取り組みとして、

1. 予約無しでの対面指導可
2. 物理学のリメディアル充実
3. 専門科目の学習サポートの拡充
4. SA（スチューデント・アシスタント）の積極的採用

を掲げております。1.については、分からないことが生じた場合、放置せずに解決に向けて取り組んでほしいためです。2.については昨年度から実施している数学の補習授業に加え、物理学に関してもリメディアル課題プリントの配布や課外での補修等の取り組みを始めました。課題プリントの採点・解説はセンターで実施していますので、是非ご活用下さい。物理学が苦手な学生、大学で初めて学ぶ学生に是非活用してほしいと思います。3.について、学習支援を数学や物理学などの理系基礎科目に限定せず、本年度より各学科の専門科目についても幅広く指導を実施しております。対応できないところは各学科の先生方に指導を依頼する等、仲介的な役割を担う予定です。4.についてですが、担当教員や当センターのスタッフに尋ねにくい質問があったり、年配者から指導を受けるのに躊躇する場合、先輩学生のSAに気軽に聞けるのではないかとの思いから、センターにてSAを積極的に募集し、採用を始めました。これからSAをやってみたいと思う学生は、是非、センターにご連絡下さい。他にも、来年度の入学生に向けて、入学前教育プログラムにおけるスクーリングの充実を図っていく予定です。

今年度も当センターのスタッフ一同、学生の皆様の習熟度向上に向けて、積極的かつ丁寧な学習支援を致します。加えて、各学科の教員や事務職員との連携を図り、基幹教育センター業務の効率最大化を目指します。今後も学生、および教職員の方々から忌憚のないご意見を頂けますと幸いです。

# 対面指導が始まっています！

前期も半ばとなりました。新1年生の皆さんはようやく大学生活にも慣れてきた頃でしょうか。とはいえ、授業内容の理解に加え、次々出される演習・小テストへの取り組みなど、学修方面での遅れが徐々に出てくるのもこの時期です。早い時期にその遅れを取り戻し、一緒に不安を解消していきましょう。

基幹教育センターでは、主に初年次生を対象に数学・物理の質問を受け付けています。今年度も、たくさんの学生がラーニングcommonsに来室し先生と課題に取り組んでいます。授業に対応した参考書や教科書も多数取り揃えております。スタッフ一同、皆さんの来室を心よりお待ちしております。



基幹教育センター講師 LC在室表 (令和5年度 前期)

	月曜日	火曜日	水曜日	木曜日	金曜日
午前	境 (数学)	境 (数学)	境 (数学)	境 (数学)	小倉 (数学・物理)
	小倉 (数学・物理)	小倉 (数学・物理)	小倉 (数学・物理)	小倉 (数学・物理)	
		徐 (数学・物理)	徐 (数学・物理)	徐 (数学・物理)	
午後	境 (数学)	小倉 (数学・物理)	境 (数学)	境 (数学)	境 (数学)
	小倉 (数学・物理)	諏訪辺 (数学)	小倉 (数学・物理)	徐 (数学・物理)	諏訪辺 (数学)
	諏訪辺 (数学)	徐 (数学・物理)	諏訪辺 (数学)		徐 (数学・物理)
			徐 (数学・物理)		

LC: 100号館2Fラーニングcommons

※午前 10:00~13:00, 午後13:00~17:00 (例外があります。詳細はその都度LC前方に掲示します。)  
 ※原先生お休み中

## 基幹教育センター専用 LINE を登録しよう

基幹教育センターでは専用のLINEを開設し、皆さんの質問を受け付けています。

以下のURLを入力するか、右のQRコードを読み取って下さい。

<https://lin.ee/2wtT9AWRs>

